Reapertura de frontera entre Colombia y Venezuela facilitará el comercio



Caracas, 2 jun (RHC) El gobernador del estado venezolano de Táchira, José Vielma, aseveró que la reapertura de la frontera con Colombia fomentará el intercambio comercial.

En un recorrido por esa zona limítrofe junto a su similar del Norte de Santander, William Villamizar, la autoridad recordó que el cierre de esa zona, en septiembre del pasado año, fue una medida necesaria para combatir el contrabando y el paramilitarismo.

También precisó que corresponde a los jefes de Estado de cada país la decisión de abrir la frontera, "pero una frontera de paz donde combatamos juntos la delincuencia", aseveró.

También se anunció un nuevo plan para el ahorro energético mediante sustitución de equipos electrodomésticos en Venezuela

De acuerdo con el primer mandatario Nicolás Maduro, la meta trazada por el gobierno bolivariano es instalar dos millones de aires acondicionados antes del año próximo a través de sustituciones o ventas.

La operación comenzará en estados de mayor consumo eléctrico como Zulia, Caracas, Miranda, y Nueva Esparta, entre otros.

Maduro garantizó a todos los venezolanos la instalación del aire acondicionado nuevo, al tiempo que señaló que luego de un estudio socio-económico los beneficiarios tendrán facilidades de pago.

Desde la Plaza Bolívar, Caracas, en un acto transmitido para toda la nación, el jefe de Estado precisó que en una primera etapa serán mil vehículos de la marca china Chery, para cumplir con el compromiso asumido por el Gobierno en el Congreso de la Patria, capítulo Transportistas, realizado el mes pasado.

Las unidades, equipadas con aire acondicionado y cámaras de seguridad satelital y que serán entregadas a líneas y asociaciones de taxis, "tienen que ser para el servicio popular", señaló el mandatario.

Pese a la coyuntura económica, como consecuencia de una guerra no convencional orquestada por la derecha y la baja en los precios del petróleo, el Ejecutivo cumple con los compromisos sociales, agregó.

La primera entrega de taxis fue presidida por el ministro para el Transporte Terrestre y Obras Públicas, Luis Sauce, en la Base Aérea Generalísimo Francisco de Miranda, conocida como La Carlota, en Caracas.

Allí se entregaron los primeros 60 taxis a trabajadores de 12 líneas de diferentes partes del país.

Mientras, explicó que a partir de mañana comienza, por tres meses, la operación "para cambiar todos los aires acondicionados que consumen mucha energía eléctrica y hacen daño al servicio eléctrico del país".

La meta es instalar dos millones de equipos del 2 de julio al 31 de diciembre, unos a través de la sustitución y otros por venta.

La operación comenzará en los estados de mayor consumo: Zulia, Falcón, Carabobo, Caracas, Miranda, Anzoátegui y Nueva Esparta.

Comentó que la idea es que se recuperen dos mil megavatios en todo el Sistema Eléctrico Nacional.

Al respecto, señaló que el embalse que alimenta la hidroeléctrica El Guri, responsable del 70 por ciento de la energía nacional, recobró sus niveles de antaño.

Estuvimos a seis días del colapso eléctrico por la sequía del Guri, reveló.

Durante el acto, Maduro también felicitó a la Misión Robinson en su 13 aniversario, creada por el líder de la Revolución Bolivariana, Hugo Chávez, y que a través del programa Yo sí puedo enseñó a leer y escribir, en su primera etapa, a quienes durante años fueron excluidos del sistema de formación nacional.

El 27 de junio pasado, el Mandatario creó la Misión Robinson Digital para masificar la alfabetización tecnológica e incluir a un mayor número de personas en el uso de las nuevas tecnologías y las redes sociales.

Asimismo, el 25 de noviembre pasado anunció la nueva etapa de la Misión con Robinson Productiva, para que los estudiantes se incorporen en la recuperación, crecimiento y diversificación de la economía de la nación.



Radio Habana Cuba